

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah Subhanallahu Wata'ala atas nikmat dan karunia yang telah dilimpahkan kepada seluruh umat-Nya. Sholawat dan salam tak lupa kami curahkan kepada junjungan Nabi Muhammad Shalallahu 'Alaihi Wasaalam yang telah menunjukkan jalan yang benar berupa agama yang sempurna dan menjadi rahmat bagi umat seluruh alam. Semoga kita semua senantiasa dalam lindungan-Nya hingga akhir zaman. Tiada kalimat yang pantas untuk diucapkan selain rasa syukur peneliti kepada Allah Subhanallahu Wata'ala yang telah memberikan jalan kemudahan untuk menyelesaikan penelitian skripsi yang berjudul "Komunikasi Pemerintahan Dalam Menyebarkan Informasi Publik Pada Dinas Komunikasi Dan Informatika Kota Bukittinggi Melalui Website" secara tepat waktu meski begitu banyak lika-liku dan pelajaran dalam mengerjakannya. Adapun tujuan penulisan tugas akhir ini adalah untuk memenuhi salah satu persyaratan akademis untuk mendapatkan gelar sarjana ilmu komunikasi Universitas Telkom pada Program Studi Digital Public Relations.

Tugas akhir yang telah diselesaikan, mengulas mengenai "Komunikasi Pemerintahan Dalam Menyebarkan Informasi Publik Pada Dinas Komunikasi Dan Informatika Kota Bukittinggi Melalui Website" ditulis berdasarkan hasil penelitian secara langsung oleh peneliti. Dalam penyusunan tugas akhir ini, peneliti banyak mendapatkan bantuan berupa doa dan dukungan moral dari berbagai pihak, oleh sebab itu pada kesempatan ini peneliti ingin mengungkapkan rasa terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Ade Irma Susanthi, PH.D selaku Dekan Fakultas Komunikasi dan Bisnis Telkom University

2. Ayub Ilfandy Imran, PH.D selaku Kaprodi Digital Public Relations
3. Razie Razak, S.Sos., M.Ikom., CIQaR selaku dosen pembimbing yang senantiasa memberikan ilmu yang sangat berharga mengenai etika dalam penelitian
4. Hadi Purnama, Drs., M.Si selaku Dosen Wali yang telah membimbing dari awal hingga akhir
5. Segenap Dosen Prodi Digital Public Relations yang telah mendidik dan memberikan ilmu selama kuliah dan staf Prodi Digital Public Relations yang selalu membantu segala administrasi selama proses penelitian ini

Bandung, 11 Juli 2022



M.Djorghi Adi Nugraha